

# Jardín de Michilla suma pared de escalada y material sicomotor



LOS PEQUEÑOS CUENTA CON MEJOR MATERIAL SICOMOTOR.

Las mejoras fueron ejecutadas gracias al proyecto "Creciendo juntos", de la tercera versión del programa Diálogos para el Desarrollo de Minera Centinela.

Redacción

A poco más de un año de su apertura, el Jardín infantil de Michilla, dependiente de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI), celebra nuevos e importantes avances para la formación y el desarrollo integral de sus pequeños alumnos.

El plantel, apadrinado por Minera Centinela, acoge a ocho niños y niñas que hoy cuentan con un renovado espacio y equipamiento para sus jornadas educativas, gracias a las mejoras concretadas en el marco del proyecto "Creciendo Juntos" de la tercera versión del programa Diálogos para el Desarrollo (DPD), iniciativa participativa que impulsan los vecinos y organizaciones de la comunidad, junto a la compañía de Antofagasta Minerals y la Municipalidad de Mejillones.

El proyecto contempló la instalación en su patio de 50 m2 de palmetas de caucho, una pared de escalada y nuevo material didáctico sicomotor, que favorecen el desarrollo de las actividades de



**"Ya teníamos hartos años esperando por el jardín, así que para nosotros es harta ayuda"**

Silvia rojas, Michilla

la primera infancia. Así lo destacó la educadora y encargada del recinto, Karen Pacheco, explicando que el contar con espacios remozados permite que los estudiantes aprendan y jueguen en condiciones más seguras y estimulantes.

"Los niños corren y saltan. Cualquier caída, leve o no, era un peligro evidente para ellos. Entonces, era súper necesario y estamos muy agradecidos", aseguró la profesional.

**DESDE CALETAS**

El jardín cuenta con capacidad para recibir a 20 pequeños de Nivel Medio y Transición.

Actualmente, a sus aulas



EL CORAZÓN Y ENTREGA QUE PONEN TODOS EN MICHILLA ES VALORADOS POR LAS AUTORIDADES Y QUIENES LES COLABORAN.



EL LUGAR AHORA ES MUCHO MAS SEGURO.

asisten ocho niños y niñas, cinco de ellos pertenecientes a familias de Michilla. Los tres restantes llegan a diario desde Caleta Buena, El Fierro y Cobija.

Su puesta en marcha, en mayo del año pasado, significó no sólo un importante paso en materia de equidad y

acceso a la educación para dichas localidades, sino que también un aporte para el desarrollo personal y económico de sus padres y apoderados. "Ya teníamos hartos años esperando por el jardín, así que para nosotros es harta ayuda y mami que trabajan también. La mayoría

trabajamos, así que eso nos da más libertad", explicó Silvia Rojas.

También fue destacado por Francisca Alvarez como "una súper buena ayuda para todas acá, porque se necesitaba un jardín en el poblado. Es algo bueno".

**FUTURO DIGITAL**

El proyecto, de la línea de financiamiento de Educación de los DPD, se enlaza con "Futuro Digital", otra de las iniciativas de esta tercera edición. Gracias a ella, los alumnos y docentes de la Escuela Rural G-98 "Lucila Godoy Alcayaga" de Michilla cuentan con tablets y audífonos que conectan con pantallas táctiles que recibieron el 2024, en el marco de la segunda edición del programa.

El impacto de la iniciativa fue relevado también por el director regional de JUNJI, Alejandro Rodríguez, para quien "el tercer educador en

la vida de un niño y niña es la infraestructura. Si mejoramos sus espacios, está comprobado que vamos a generar una mejora considerable en el crecimiento y en la adquisición de una serie de habilidades para el desarrollo motriz, social y también del lenguaje".

La gerenta subrogante de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Claudia Pacheco, destacó que el programa "Creciendo Juntos" demuestra la importancia que tiene para el Grupo Minero la educación inicial. "Es una herramienta fundamental para el aprendizaje y desarrollo integral de la primera infancia de los niños y niñas de las comunidades que nos acogen. No sólo potencia sus habilidades y capacidades, sino que también reduce las brechas y abre nuevas oportunidades para la trayectoria de vida de las familias de Michilla y su real desarrollo".

